
StD Müller berichtet, dass der TuS Sillenstede den Anbau eines Mehrzweckraumes an die Sporthalle 

gewünscht hat. Die Kosten der Vorlage aus dem letzten Jahr sind nicht mehr zutreffend. 

 

RM Sudholz erklärt, dass ein Anbau im Anbetracht auf die Haushaltslage nur noch schwer umsetzbar 

ist. 

 

TA Schweppe erklärt, dass die Voraussetzungen für einen Anbau an die Sporthalle durch das 

Planungsbüro bereits berücksichtigt wurden. 

 

 


